# 富山市統一学校公開日 学校説明会 挨拶

RI.9.25

本日の統一学校公開日、富山市の数ある中学校の中から、ようこそ、この岩瀬中学校を選んでお越しくださいました。まず、そのことに深く感謝申し上げるとともに、その選択が正しかったということを、自信をもってお伝えしたいと思います。

今、この岩瀬中学校は、<u>富山市中学校26校の中でも、最もよい学</u>校の一つと言われています。

何がよいのか。私から見た岩瀬中学校のよさを5つ挙げてみます。

①まず、「生徒の質がよい!」。

地域・家庭の高い教育力に支えられ、落ち着いた態度で生活できる、<u>素直で真面目な努力家</u>の生徒がほとんどです。そのため、静かで<u>しっとりとした落ち着いた環境</u>の中で、学習や部活動に安心して取り組むことができています。

<u>あいさつがとてもよい</u>のも、本校の特徴です。生徒のほとんどは、自分から気持ちのよいあいさつをすることができます。お客様からは「富山市の中学校で一番あいさつが気持ちいい」と褒めていただいており、学校の自慢です。

## ②二つ目に、「校舎が新しくてきれい!」

これはもう、見ていただいたとおりです。昨年度4月に新校舎が完成しました。校舎の新築は、50年に | 回程しかない大事業です。つまり、このように新しく明るい校舎で学べることは、一生のうちにそう何度もない幸せなことなのです。

現在は、まだ外構工事中ですが、来年春には北側に正門・テニスコート・駐車場が完成し、<u>みなさんが入学されると同時に岩瀬</u>中学校も新装オープンとなります。楽しみにしていてください。

## ③三つ目に、「部活動も生徒会活動も盛ん!」

このように落ち着いて学べる安心・安全な教育環境なので、自然 と生徒の自主活動や自治活動が活発になってきます。部活動は、 学校規模があまり大きくない割には種類が多く、どの部も活発に 楽しんで活動に励んでいます。(部活動は活発である93%) 生徒会活動が盛んなことも、本校の特徴の一つです。「生徒自治」を理想として、生徒の手による学校づくりを力強く推進しています。特に、いじめを人任せにしない!を合い言葉に、毎月必ず、いじめ対策の全校一斉班長会議を行い、クラスのいじめ総点検の話し合いをもっています。(生徒会活動は活発である92%)(いじめや暴力のない安心できる学校である91%)

#### ④四つ目に、「そのうえ、先生が優しい!」

昔、中学校の先生といえば、ちょっと「こわい」イメージがありましたが、岩瀬中学校の先生は優しい先生ばかりです。本当に危険で緊急の場合以外、大きい声で注意されることはありません。

優しいだけでなく、とても指導力のある先生がたくさんおられ ますので、安心して入学してきてください。

(先生は自分の気持ちをわかろうとしてくれている88%)

#### ⑤五つ目に、「だから、学校が好き!」

そんな過ごしやすく楽しい学校なので、本校の生徒は岩瀬中学校が大好きな生徒がほとんどです。(<u>学校に通うのが楽しい92%</u>)

## (岩瀬中学校は自分にとってよい学校である97%)

学校が好き、友達が好き、先生が好き、部活が好き、その調子で「勉強が好き」になってくれるものと信じています。事実、 I 学期のアンケートでは「学ぶことが楽しい」と答えた生徒が85%にも達しています。その結果として、学力調査においても、この2年間で岩瀬中学校の学力は大きく向上しています。

以上のように、今の岩瀬中学校は**「理想の学校づくり」**をめざして、 生徒と教職員が心を一つにしてがんばっています。

中学入学まで、あと半年。どの中学校に進学するかを選択する時期が迫っています。中学校3年間は、人生の中で最も大きく成長する時期です。同じ3年間を過ごすなら、よりよい教育環境で安心して学び育ってほしい。今の岩瀬中学校には、その条件が整っています。少しでも多くの人にこのよい環境で学んでほしい。ぜひ、今日来ておられない友達にも声を掛けて、一緒に岩瀬中学校に入学してきてください。

在校生、教職員一同、みなさんのご入学を心からお待ちしています。

一緒に、富山県全体に誇れる学校をつくっていきましょう。